



**Retour sur**  
la réunion des portes ouvertes virtuelles

---

**Chers parents,**

Nous vous remercions d'avoir pris le temps d'assister à la réunion d'informations des portes ouvertes virtuelles de la maternelle.

Comme annoncé par monsieur Sebastien LOMELLINI, directeur du primaire vous pouvez désormais télécharger la présentation directement en pièce jointe de ce mail, avec quelques informations complémentaires et un document contenant les réponses aux questions fréquentes.

Pour d'autres informations, vous pouvez toujours vous rendre au lien suivant :

<https://lfo.no/la-maternelle/>

Une réunion de 45 minutes va également être organisée demain à 9 heures par les parents du Comité des fêtes. Si vous souhaitez y participer et avoir une vision différente du LFO, n'hésitez pas à les contacter à [cdf@lfo.no](mailto:cdf@lfo.no) !

**En vous souhaitant à tous une excellente journée et en espérant vous revoir très bientôt au Lycée Français René Cassin d'Oslo !**

---

## ENGLISH

**Dear parents,**

We would like to thank you for attending our information meeting on the virtual open days of the Maternelle.

As announced by Mr. Sebastien LOMELLINI, director of the primary school, you can now download the presentation in attachment to this mail, with some additional information, as well as a document containing all the frequently asked questions.

For more informations, we invite you to our website on this link : <https://lfo.no/la-maternelle/>

A 45 minutes meeting will be also host tomorrow morning at 9am by the parents of the Comité des fêtes. If you are interested to have a different view of the LFO, don't hesitate to contact them at [cdf@lfo.no](mailto:cdf@lfo.no) !

**We wish you all a very good day and hope to see you very soon at the French School of Oslo !**

---



Lycée français d'Oslo

Skovvein 9, 0257 Oslo

Should you have any questions, please send us an email to [communication@lfo.no](mailto:communication@lfo.no)